



UNION DÉPARTEMENTALE DES SYNDICATS FORCE OUVRIÈRE D'INDRE ET LOIRE

La Camusière-18, rue de l'Oiselet, 37550 Saint-Avertin

Tel : 02.47.38.54.43 - Fax : 02.47.37.91.00

udfo37@force-ouvriere.fr

<http://37.force-ouvriere.org>

Saint-Avertin, le 23 décembre 2021

AUGMENTEZ LES SALAIRES, LES TRAITEMENTS, LES PENSIONS et LES PRESTATIONS SOCIALES !

LA REALITE SOCIALE AUJOURD'HUI C'EST :

Carburants, fruits, légumes, électricité, gaz, assurances, loyers... tout augmente !

Des millions de citoyens : jeunes, étudiants, retraités ont recours aux associations caritatives (resto du cœur...etc.) pour se nourrir !

L'INSEE évalue à **21% de la population** le nombre de personnes **en situation de pauvreté**

9,5% sont dans l'incapacité de faire face à une dépense imprévue de plus de 1000 €.

Dans le même temps : les milliardaires français ont vu leur fortune augmenter de 170 milliards d'€uros par an en profitant des fonds publics distribués.

Pour ne citer que quelques exemples :

- **La holding AUCHAN a versé 750 millions d'€uros aux actionnaires**
- **Le CAC 40** (indice boursier créé sous Mitterrand en 1988) est à son plus haut niveau depuis 21 ans et a pris 25% depuis le début de l'année ...

De l'argent il y en a ! ! !

- En 2020-2021 les 500 plus grandes fortunes de France représentaient 43% du PIB (produit intérieur brut). C'était 10% en 2010 soit + 30% en 10 ans.
- **Pendant la crise du COVID les 500 plus hautes fortunes de France ont réalisé plus de 200 milliards de valorisations boursières supplémentaires.**
- **La fortune de Bernard ARNAULT** (3è fortune mondiale) a presque doublé en 1 an etc.etc.

De l'argent il y en a ! ! !

MAIS PAS D'ARGENT, POUR LES SALAIRES QUI PRODUISENT LES RICHESSES !

Pour les fonctionnaires (qui sont nombreux à être rémunérés au-dessous du SMIC) **la valeur du point d'indice est gelée depuis 2010.**

Mais depuis 10 ans l'inflation augmente et les prix ont flambé !

Et la ministre de la FONCTION PUBLIQUE déclare qu'il n'est pas question de revaloriser le point d'indice.

Les 2 millions de salariés du privé payés au SMIC, ne verront pas d'amélioration, si ce n'est l'augmentation légale de 14 € au 1^{er} janvier (pas de coup de pouce sur le SMIC depuis 10 ans).

Pourtant après les mobilisations des hospitaliers ou des salariés du médico-social, pour obtenir les 183 euros pour tous, se développent des grèves et des mouvements pour l'augmentation des salaires.

Ces mouvements sont légitimes et justifiés, ce n'est plus possible de continuer comme cela !

C'est par la mobilisation que nous obtiendrons des avancées sur nos revendications sur les salaires comme pour tout le reste.

FORCE OUVRIERE REVENDIQUE

L'AUGMENTATION DES SALAIRES, DES PENSIONS

ET DES MINIMA SOCIAUX !

- **SMIC à 1500€ nets (80% du salaire médian)**
- **Augmentation du point d'indice pour les fonctionnaires en commençant par l'attribution des 183€ euros.**
- **Ouverture de négociations dans les branches du secteur privé pour revaloriser les coefficients** (45 branches du secteur privé ont au moins un coefficient inférieur au SMIC et cela concerne 3,3 millions de salariés du privé).
- **Ouverture de négociations salariales sans attendre dans les entreprises.**
- **Retrait de la contre-réforme de l'assurance chômage** qui conduit pour les chômeurs, à une diminution drastique de leurs allocations.
- **Augmentation des pensions** (indexation sur le salaire moyen et aucune pension inférieure au SMIC pour une carrière complète).

De l'argent il y en a !!!

L'URGENCE, PLUS QUE JAMAIS EST DE REVENDIQUER !

Avec FO : Se réunir, Discuter, S'organiser.

Rejoignez FORCE OUVRIERE, UN SYNDICAT LIBRE et INDEPENDANT,

LE SYNDICAT de la FICHE DE PAIE.

*Prenez contact avec l'Union Départementale FO et ses syndicats
18 rue de l'Oiselet 37550 SAINT AVERTIN (contacts au recto)*
(Suivez nous sur notre site internet <http://37.force-ouvriere.org> ou nos réseaux sociaux :
Facebook/UDFO37 ou twitter@forceouvriere37)